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　皆さまこんばんは！本日も例会出席誠にありがと
うございます。まず初めに前回の例会を欠席しまし
たことお詫び申し上げます。おそらく胃腸炎だった
と思うのですがご心配をお掛けしました。当日の職
務は高橋副会長より代行していただきまして感謝申
し上げます。
　本日はゲストがいらしています。「二田奈美（ふ
ただなみ）」さんです。詳しくは後ほど天口会員よ

りご紹介していただきます。
　さて、本日「今年の漢字」が発表され『金』と決まったそうです。
大方予想した通りでしたが、オリンピックのあった年は『金』が多い
ようですね。前回の2016年（その前は2012年と2000年）もそうでした。
では、個人的にはどうでしょう。特に事業経営者となると色々ありす
ぎて、中々一文字では表し辛いかもしれませんね。
　では、「今年の10大ニュース」といった視点ではどうでしょうか。
「私の…」「自社の…」更には「イブニングRCの…」というように考
えてみました。さすがにこの場でそれぞれ10個発表するのは無理があ
りますので、上位２つくらいずつ発表したいと思います。私個人では
①RC会長になったこと②ゴルフを始めたこと、ですね。自社では①
半数の社員で動静（離職、採用、復帰）があったこと②（以前お話し
しました）夏旅CPの光と影、がトップ２。YERCでは何と言っても
①石島会員の入会でしょう。次に②新年度の体制が決まったことです
ね。今年も残り２週間余り。ぜひこういった視点で振り返りをし、新
年を迎えてみてはいかがでしょうか。

第852回例会（第15回例会）2０21年12月13日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

年次総会

金田会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 ：金田会長
	 ＲＣソング	（黙唱）
	 ロータリー目的唱和　	（黙唱）
18：33	 会長挨拶	 ：金田会長
18：38	 幹事報告	 ：浦山幹事
18：40	 委員会報告
18：43　ニコニコＢＯＸ	 ※食事開始
本日のプログラム／年次総会

19：05　開会宣言	 ：浦山幹事
	 議　　事　　　　　　　　議長	：金田会長
	 挨　　拶	 ：次年度会長
	 	 ：次年度会長エレクト
	 閉　　会	 ：浦山幹事
19：30	 閉会点鐘	 ：金田会長

タイムスケジュール

◆出席報告
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本日 23 - 14 -

　本日のプログラムは、年次総会となります。年内の例会は、
１８日のクリスマス例会が最終となります。この度は、会員のみ
の参加となり、おおむね１５名程度を予定しております。　
　１月は１７日からとなりますので、改めてご案内申し上げます。

幹事報告

　石島直樹さん、金田史生さん、中村祐一さんからニコニコを
いただきました。

ニコニコBOX

　第８５２回例会は年次総会でした。総会に先立ち天口会員のご紹介で、ラウ
ンジバローの二田奈美さんがゲストとして出席され、天口会員からのご紹介
と二田さんからご挨拶いただきました。是非新入会員としてお迎えできれば
と期待いたします。年次総会で次年度役員が承認されました。総会の概要と
次年度役員の方々は以下です。（浦山幹事まとめ）
浦山幹事
　1.開会宣言
　　�　只今より２0２１－２0２２年度、年次総会を山形イブニングロータリークラ
ブ細則第5条第1節により開会いたします。

　２.出席者数および定足数の報告
　　�　当クラブの会員数は２３名、本日の出席者数は１4名であります。委任状
出席４名。合計出席数１８名。よって、山形イブニングロータリークラブ
細則第１条第６節により、定足数３分の１を満たしておりますので、年
次総会が成立することをご報告いたします。

　3.議長選出
　　�　山形イブニングロータリークラブ細則第４条第１節により、会長が議
長になることを明示してありますので、金田会長に議長をお願いします。

金田会長（議長）
　1�.クラブ細則により、会長が議長をということなので、皆様のご協力を得まして
スムーズに進行させて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。

　２.議事
　　�　それでは、議事に入らせていただきます。今総会では議案は「次年度
役員の選出」です。次年度（２0２２－２0２３年度）の会長エレクト、副会長、
幹事、会計および理事の選出となりますが、クラブ細則第３条第１節に
よれば、「指名委員会によっておこなうことができる」となっておりま
す。また、指名委員会の議長は直前会長がこれにあたることになってお
ります。三沢直前会長、発表をお願いします。

三沢直前会長　それでは、指名委員会の案をご報告致します。
　会長　天口　信裕　　副会長（クラブ奉仕大委員長兼任）結城　佳紀
　会長エレクト　高橋　　豊　　直前会長　金田　史生　　幹事　松岡　友路
　会計　高橋　　豊　　SAA　石島　直樹　　理事（職業奉仕）三沢　徳眞
　理事（社会奉仕）金子　　修　　理事（国際奉仕）須藤　吉実
　理事（青少年奉仕）渡邉由紀夫
　�　以上全役員案が１１月１５日に開催しました指名委員会で決定しましたので、
ご承認いただきたくお願いいたします。
金田会長（議長）
　　只今報告のありました方々のご承認を拍手でお願いいたします。（拍手承認）
　　ありがとうございました。
金田会長（議長）
　�　その他議案をお持ちの方ありませんでしょうか。無ければ以上で議事を
終了いたします。年次総会が会員皆様のご協力でスムーズに進行させてい
ただきましたこと、誠にありがとうございました。（議長降壇）
浦山幹事
　　ありがとうございました。
　�　天口次年度会長・高橋次年度会長エレクトよりご挨拶をお願いいたします。
天口次年度会長
　　次年度会長挨拶
高橋次年度会長エレクト
　　次年度会長エレクト挨拶�
浦山幹事
　�　これをもちまして、２0２１－２0２２年度、年次総会を終了いたします。ご協
力誠にありがとうございました。


